

Donné à Montréal, à l'archevêché, ce 21 mars 1889, sous notre seing et sceau, et le contresing de notre chancelier.

† EDOUARD-CHS, ARCH. DE MONTRÉAL.
Par mandement de Monseigneur.

T. HAREL, *Ptre. Chancelier.*

CHRONIQUE

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal en date du 21 mars 1889 :

M. R. Lamarche a été nommé vicaire à la Nativité d'Hochelega.

Ordination par Mgr l'Archevêque de Montréal, dans la chapelle du chapitre à l'archevêché, 24 mars 1889.

Tonsure et Ordres moindres.—M. J. J. Duffy, *Ogdensburg.*

Dimanche soir à l'église Saint-Jean-Baptiste et lundi soir à l'église du Sacré-Cœur, ont eu lieu deux importantes et pieuses cérémonies.

Les diverses congrégations d'hommes de notre ville s'étaient réunies et remplissaient les deux temples.

Monseigneur de Montréal, pour montrer la sympathie qu'il porte à ces congrégations, sources de tant de bien pour Montréal, avait tenu à présider aux exercices.

A Saint-Jean-Baptiste, Sa Grandeur prêcha sur saint Joseph, qu'il présenta comme modèle aux assistants.

Au Sacré-Cœur, l'allocution de Monseigneur fut sur la T. S. Vierge.

Un grand nombre de membres du clergé s'étaient rendus à cette fête et entouraient Mgr l'Archevêque.

Un salut solennel donné par Sa Grandeur termina les deux réunions.

C'était un spectacle des plus édifiants de voir cette multitude d'hommes, venus des parties les plus éloignées de la ville, pour glorifier le Seigneur et lui demander pour eux, pour leur famille, pour la ville entière ses grâces et ses bénédictions.

C'était aussi un spectacle des plus consolants, car il montrait que dans notre population, la piété est toujours aussi intense que par le passé, et que notre peuple est bien tel que Sa Grandeur a eu la joie de pouvoir le constater devant le Saint-Père, c'est-à-dire un peuple "aux sentiments catholiques, à la foi vive, aux habitudes des pratiques religieuses."
